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内容概要

《我为演讲狂》系列收录了来自不同领域、拥有不同背景与经历的演讲者的演讲名篇。
演讲题材涉猎广泛、风格迥异，内容不仅涵盖了政治、经济、社会等方面的前沿问题，还包括了与大
学生自身发展息息相关的热点话题。
这些来自世界最有影响力的声音，或气势恢宏，或意蕴精深，或轻松诙谐，或语重心长，句句发人深
思、给人启迪。
每一篇演讲辞都具有极高的思想性和艺术性，每一篇都不失为浩瀚演讲词中的经典之作。
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书籍目录

1 Invent to Drive the Future World 创新推动世界未来2 Achieve Your Dreams 实现梦想3 In Search of the
Meaning of IAfe 追寻生命的意义4 The Duties of Our Universities 大学的责任5 Greatness Comes from the
Spirit in Failure 伟大来自失败时表现出的精神6 The World is Expecting a Developing New China 全世界期待
一个发展中的新中国7“Illuminating One's Bright Virtue”：Higher Education in a Changing World “照亮
人性之美”：世界变革中的高等教育8 How tO Build First-Class Universities? 如何建设世界一流的大学?9
Mutual Understanding，Mutual Development 增进了解，共同发展10 Further Dialogue，Broader Prosperity 
加强对话，共同繁荣11 Make Your Lives Count 过好生命的每一天12 Environment Protection Is the Work of
the Whole World 保护环境是全世界人民的工作13 Sail Away Even if the Waters Are Choppy 纵使波涛汹涌
也要扬帆远航14 Trade Easy Pleasures for More Complex and Challenging Ones 拿小快乐去争取大快乐15 To
Dream More Learn More Care More and Be More 多梦想多学习  多关注多作为16 You Will Be a Huge Success 
你们定会大有作为17 Towards a Greener Future 迈向一个更绿色的未来
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